



Einladung zum Vortrag

„Gesunder Boden – erfolgreich gärtnern im eigenen Hausgarten“

Freitag, 24. Oktober 2025, 19.00 Uhr

Waldschänke am Hirschpark (Heinzhof 5, 92289 Ursensollen)

**Referent: Franz Rösl, 1. Vorstand der Interessengemeinschaft
gesunder Boden e. V.**

Der Kreisverband für Gartenkultur und Landespflege Amberg-Sulzbach stellt an diesem Abend das Fundament erfolgreichen Gärtnerns in den Mittelpunkt – den Boden!

Der erfahrene Referent Franz Rösl zeigt praxisnah, worauf jeder Gartler achten sollte, damit Gemüse, Blumen und Sträucher im eigenen Garten optimal gedeihen. Ein besonderer Schwerpunkt liegt auf praktischen Tipps: Welche Pflege braucht mein Gartenboden? Welche Rolle spielt Kompost? Und wie erkenne ich, ob mein Boden gesund ist?

Interessierte Gartler können sogar eigene Boden- oder Kompostproben mitbringen, die im Rahmen des Vortrags gemeinsam begutachtet werden. Zudem gibt es Raum für Fragen und Diskussion.

Eintritt frei, Anmeldung nicht erforderlich